

119 250

# СЕРТИФИКАТ

№ 3750328



Настоящий сертификат удостоверяет, что система экологического менеджмента организации

**Унитарное предприятие «Водные системы  
индустриального парка»**  
Смолевичский район, Китайско-Белорусский индустриальный парк  
«Великий камень», пр-т Пекинский, 18  
222210 Минская область  
Республика Беларусь

была проверена и признана соответствующей требованиям стандарта

## ISO 14001:2015

Для следующей области сертификации:

**Выполнение функций заказчика, застройщика, оказание инжиниринговых услуг по комплексному управлению строительной деятельностью. Управление процессом водоснабжения и водоотведения, обеспечение абонентов индустриального парка водоснабжением, услуги по удалению и очистке бытовых и дождевых сточных вод; розлив питьевой воды, расфасованной в тару; оказание инженерных услуг в сфере строительства инженерных сетей водоснабжения, водоотведения и электроснабжения**

Данный сертификат был выдан под номером 3750328 и действует с 25 марта 2022 г. по 24 марта 2025 г.  
Дата выдачи первого сертификата 22 марта 2019 г.

  
Подтвержден

  
Выдан



S 3137



Код действительности **2BA4EA93-F0E**

С помощью этого кода проверьте действительность сертификата на сайте [www.ll-c.info](http://www.ll-c.info)



# CERTIFICATE

No. 3750328

This is to certify the Environmental Management System of

## Unitary Enterprise "Water System Industrial Park" (Great Water)

Smolevichi District, China-Belarus Industrial Park "The Great Stone"  
222210 Minsk Region  
Republic of Belarus

has been assessed and found to be in compliance with the Standard

### ISO 14001:2015

applicable to

**Performance of functions of the customer, developer rendering of engineering services for the complex management of construction activities. Management of the process of water supply and sanitation, provision of subscribers of the industrial park with water supply, removal and purification services domestic and rain wastewater; bottling of drinking water, prepacked in a container; rendering of engineering services in the sphere of construction of engineering networks of water supply, water disposal and power supply**

The certificate has been issued under No. **3750328** for the registration period from 25 March 2022 to 24 March 2025.

The first certificate date of issue is 22 March 2019.

  
Approved by

  
Printed by



validity code **2BA4EA93-F0E**

Check the validity of this certificate using this code at [www.ll-c.info](http://www.ll-c.info)